

2021年

2

月号

No.342

杉浦塾塾報 エス・イー・アイ・ニュース No.342 令和3年2月1日発行

SeiNews

杉浦塾

名古屋進学塾連盟
愛知県私塾協同組合

■本 部 TEL (052) 561-3981

■枇杷島校 TEL (052) 561-3984

中学受験科は、二月から新年度の時間割に変わり、新学年の勉強が始まります。新五年生は、国語・算数に加え、理科・社会の学習が始まります。覚えることがたくさん出できますから、後回しにしないで、その週に習ったことは、その週のうちに身につけましょう。

新六年生は、入試一年前だといふことを自覚し、一日一日を大切に過ごしましょう。日々のテストに合格することだけを考えるのではなく、今の行動や考え方が、入試にプラスになるのかどうか、よく考えてください。

また、お知り合いで入塾を考えている方がいらっしゃいましたら、ぜひひこ紹介ください。特別紹介カードをご利用いただぐと特典がございます。弟妹さんが入塾の際は、入会金が無料となり、授業料が割引きになる場合がございまくください。(くわしくは担当者にお尋ねください。)

新年度のお知らせ

中学受験科以外のコースは、四月から新年度の時間割に変わります。2021年度の内容については別紙をご覧ください。

新年度のお知らせ

春期講習のお知らせ

3月 24日(水)から 30日(火)まで 中学受験コースと中学本科コース(新中一を含む)は春期講習を行います。春期講習から新学年内容を学習しますので、気持ちを新たに取り組んでください。塾生は講習費用はかかりません。

この期間は 小学本科コースとマンツーマンコースは通常授業で、中学受験コースと中学本科コースの通常授業はありません。また、ふだんはマンツーマンコースで学習している塾生も無料で講習を受けられますので、希望者は申し出てください。

中学受験科コース

中学受験科は、二月から新年度の時間割に変わり、新学年の勉強が始まります。

新五年生は、国語・算数に加え、理科・社会の学習が始まります。

覚えることがたくさん出できますから、後回しにしないで、その週に

習ったことは、その週のうちに身につけましょう。

新六年生は、入試一年前だといふことを自覚し、一日一日を大切に過ごしましょう。日々のテストに

合格することだけを考えるのではなく、今の行動や考え方が、入試にプラスになるのかどうか、よく考

中3の公立高校受験者は、私立高校入試が終わると、公立高校入試対策が始まります。これまでと通塾日が異なり、公立高校受験者は、全員同じスケジュールで対策をします。くわしくは配布した予定表をご覧ください。

中3生の2・3月の授業

枇杷島校だより